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平成２４年第１２回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

召 集 期 日 平成 24 年 12 月 10 日（月）午前 10 時 00 分 

開 会 場 所 中央公民館 集会室 

開会の日時・宣告者 平成 24 年 12 月 10 日（月）午前 10 時 15 分 梨 本 松 男 

閉会の日時・宣告者 平成 24 年 12 月 10 日（月）午前 11 時 37 分 梨 本 松 男 

委

員

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要

委 員 長 梨 本 松 男 出 席 教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席

職務代理  石 井 澄 江 出 席 教 育 長 戸 田 幸 男 出 席

教 育 委 員 巻 島 幸 男 出 席 書 記：森 藤 真 紀 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 成 田 博   

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課主席主幹 堀 越 成 夫   

生涯学習課長  金 子 光 夫   

市民スポーツ課長 鈴 木 栄   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 10 時 15 分 

 

日程第１ 

前回会議録の承認に

ついて 

 

 

日程第２ 

専決報告第１０号 

教育長の専決処理に対

する報告について 

 

 

 

日程第３ 

行政報告 

１教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 開会を宣する。 

 

委員長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

総務課長 

 パート職員の任免について説明する。 

学校教育課主席主幹 

 臨時的な県費負担教職員の内申について説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり承認。 

 

教育長 

 資料により説明する。 

 １ 平成２４年第４回幸手市議会定例会一般質問（教育関

係等）の要旨 

≪質疑≫ 

委員長 

 公民館料理室の利用状況について、南公民館以外は非常に

稼動率が低いのは以前からなのか、最近からなのか。 

 また、南公民館の稼動率が高い理由は何か。 

 それから、文化財保護事業の中で県指定の文化財があると

の話だが、何か伺いたい。 

生涯学習課長 

 平成 18 年度までは各公民館に職員がおり、様々な講座を

実施していたため、料理室の稼働率は高かった。しかし、

職員数の減少とともに講座数が減少したため、料理室の稼

働率は下がってきてしまった。また、南公民館においては、

公民館クラブ活動において定期的に料理室を利用してい

るので、現在においても利用率が高くなっているものであ

る。  

 県指定の文化財は、北 1丁目にある正福寺の境内にある史

跡で、幸手義賑窮餓之碑である。 
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（行政報告） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職務代理 

 各公民館の料理室について、ガス器具などの調理器具が古

くなってきていると感じる。料理のニーズに対応する調理

器具が整っていないため、料理教室が流行らないのではな

いか。例えば、ダッチオーブンというガス器具を使用する

とタイマーひとつで料理が出来上がる。そのような手法で

料理のレシピが増えるので、料理教室に変化が出るのでは

ないか。食文化の重要性を考え、市民のニーズに応える新

しい料理の形態を考えていただきたい。また、東京ガス主

催でクッキングスクールを実施しているとのことなので、

そういった事業も活用されてみてはどうか。 

 それから、民具資料館が香日向小学校跡地へ移転するとい

うことは決定事項なのか。 

 

※関連事項により行政報告（総務課）を行う。 

総務課長 

 香日向小学校の跡地利用について報告する。 

 現在、検討会議は次のとおり進めている。 

  １ 職員プロジェクトチームによる検討 

  ２ 市長マニフェストに基づく市民会議による検討 

 市民会議の座長より 11 月 28 日付で市長宛に活用意見が

提出され、12 月 3 日の定例市議会において報告されたもの

である。内容はつぎのとおり。 

  １ 会議委員より述べられた跡地利用に対する意見 

   （1）学校施設（例：看護学校・私立学校など） 

   （2）福祉施設 

   （3）図書館等を含む生涯学習施設 

   （4）コミュニティ施設 

   （5）災害対応施設 など 

  ２ 施設等を整備するにあたり留意願いたいこと 

   （1）現在の学校形態は極力そのままで活用する 

   （2）避難所機能を確保してほしい 

   （3）高齢者や子どもの交流の場を検討願いたい 

   （4）地域のみならず全市民が使える施設としてほしい  など

 今後は職員プロジェクトチームの会議で市民会議からの

意見を参考に「活用案」をまとめ、その案を基に幸手市と

しての活用方法を決めていくことになる。 

 職員プロジェクトチームの会議の中で教育委員会として
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の提案は、つぎのとおり行っている。 

  １ 校舎内1階に図書館分館機能及び市史民具公開機能

    を設置する。 

  ２ 校庭及び体育館は、これまでどおり学校開放で活用

    していく。 

教育次長 

 現在までに 3回、プロジェクトチームによる会議があり、

12 月 12 日に最終会議を行う。そこでプロジェクト案を提

案していく。その後、部長級で政策を検討していく政策調

整会議が 12 月 20 日に予定されており、そこでプロジェク

ト案及び市民会議の案をまとめて、提案事項の作成をして

いく。そして、市長、教育長などが加わった庁議において

最終的な意思決定が行われる。 

 順調に行くと、議会最終日に議員さんに対し、案の説明が

されるものと思っている。 

職務代理 

 政策調整会議がこれから開催されるとのことだが、具体的

にどの場所を何に使うということは、すでにある程度決ま

っているということか。 

教育次長 

 決まっているのではなく、教育委員会としてこのように利

用したいと申し出をしていくところである。 

職務代理 

 資料館、学習室、図書室などすべてをマッチングさせて、

一つの教育の場として考えているのか。 

教育次長 

 社会教育の拠点としていきたいと考えている。 

職務代理 

 民具資料館に展示するものは大きくて、量もあるように感

じるので、展示スペースは広い必要があるのではないか。

教育次長  

 展示品は、種類ごとに展示し、季節ごとに内容を変えるな

ど工夫をして展示をしていくことを考えている。 

職務代理 

 他市町の歴史資料館を見学した際、ストーリー性のあるも

のは内容が分かりやすく、とても良いものであった。幸手

市においてもストーリー性のある資料館にしていただき

たい。 
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２事務局からの主要

な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

巻島委員 

 香日向小学校の跡地を社会教育の拠点にするという考え

は非常に良いことである。春になると観光客がたくさん訪

れるので、それらと連動してリピーターを呼べる街にして

いくことで、商店街の活性化につながり、学校生活やいじ

めなどの問題の改善になっていくものと考える。  

赤川委員 

 問題点に対する内容や対策が具体的に進められていて素

晴らしいと思うが、効果や課題についての分析を深く進め

ることは難しいことと感じる。問題を掘り起こしながら、

解決に向けて努力していると伺っているので、今後もよろ

しくお願いしたい。 

 歴史や文化の内容について、行政側で音頭をとって継承す

る機会を設けるなど、子どもたちへ繋いでほしい。 

 

学校教育課主席主幹 

 資料により報告する。 

 １ 平成２５年度埼玉県公立小・中学校管理職選考結果に

ついて 

 ２ 幸手市立小・中学校 学校評価について 

 ３ 埼玉県学習状況調査等の実施について 

 ４ 平成２５年度当初教職員人事事務の予定 

 ５ １２月中旬から１月の行事予定 

 ６ 吉田幼稚園の行事予定等 

生涯学習課長 

 １ １１月・１２月の主な行事予定 

 ２ 第５２回幸手市文化祭参加者数について 

 ３ 第５２回幸手市文化祭アンケート集計結果について 

４ 各施設の利用状況 

について、資料により報告する。 

市民スポーツ課長 

 １ 新規事業の開催報告 

 ２ 各施設の利用状況 

  について、資料により報告する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 文化祭についての報告について参加者等の集計数値から

見ても盛況であったことが分かる。アンケート回収率が少
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日程第４ 

協   議 

次回定例会の日程に

ついて 

 

 

閉   会 

午前 11 時 37 分 

なく非常に残念である。また、全体的に椅子が不足してい

ると感じた。 

巻島委員 

 なし。 

赤川委員 

 学校図書配本とは、希望して配本されるものなのか。 

生涯学習課長 

 八代小学校及び、ひがし幼稚園から要望があって実施して

いるもので、年に２回、２５０冊ずつ貸出を行っており、

半年後に再度２５０冊貸出を行う。 

 

総務課長（報告事項） 

 ９月議会において補正予算をいただいた各学校の防犯カ

メラ設置工事について、１２月中に全校の設置が完了する

予定である。各校４台のカメラを設置し、その様子を職員

室で２４時間確認できるようになる。 

教育長 

 １２月２３日にアスカルで第九コンサートを実施する。幸

手小学校、西中学校、東中学校の児童・生徒が参加するの

で、委員の皆さんもご出席いただきたい。 

 

委員長 

 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第１回教育委員会定例会 

日時 平成２５年１月８日（火）午前１０時～ 

場所 市役所第２庁舎２階 第２会議室 

 

委員長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２５年 １月 ８日 

 

 

 

       委 員 長   梨 本 松 男 

 

 

       署 名 委 員   石 井 澄 江 

 

 

       署 名 委 員   巻 島 幸 男 

 

 

       署 名 委 員   赤 川 昌 行 

 

 

       署 名 委 員   戸 田 幸 男 

 

 

 

 

       会議録調整職員   森 藤 真 紀 

 

 

 

 

 


